

S-Bahn: Überall alle halbe Stunde

ZÜRICH • Mit 7200 Unterschriften reichten die Initianten heute die kantonale Volksinitiative «Halbstündliche S-Bahn für alle» ein.

Ziel sei es, dass alle S-Bahn-Linien im Kanton Zürich mindestens im Halbstundentakt verkehren, erklärten heute die Initianten. Neu sollen auch die S5 (Oberglatt–Bülach), S6 (Regensdorf–Otelfingen), S26 (Bauma–Wald-Rüti), S29 (Seuzach–Stammheim) und S41 (Eglisau–Zweidlen) alle halbe Stunde fahren. Damit erhielten alle Regionen eine hochstehende Erschliessung durch die S-Bahn, Umwelt und Städte würden vom Verkehr aus den ländlichen Regionen entlastet.

Hinter der Initiative stehen Politiker aller Parteien ausser der SVP. Weiter unterstützen der Verkehrs-Club der Schweiz, der Schweizerische Eisenbahnverband, ProBahn und die Umweltorganisation «umverkehR» das Begehren. **SDA**